

RESUME DE LA STRUCTURE DU BIP 2024

Le Budget d'Investissement Public (BIP) 2024 s'inscrit dans le cadre de la poursuite de l'effort de consolidation budgétaire, en vue d'assurer la soutenabilité à moyen et à long termes des finances publiques, tout en assurant le financement adéquat de la SND30 et faire face aux chocs externes.

Dans ce contexte, le BIP 2024 accorde la priorité à l'achèvement et la mise en service des projets en cours et des grands projets de première génération, la mise en place du Plan d'Impulsion Initiale de la SND30, la relance de la production des spéculations de consommation de masse dans le cadre de la politique d'import-substitution (Riz, maïs, poisson, lait, produits pharmaceutiques, etc.), la mise en œuvre des plans présidentiels de reconstruction des Régions du Nord-Ouest, du Sud-Ouest et de l'Extrême-Nord, et le renforcement des ressources dédiées au financement de la décentralisation.

En 2024, l'enveloppe globale consacrée au Budget d'Investissement Public est de FCFA 1 737,08 milliards en Autorisations d'Engagement (AE) et FCFA 1 652,07 milliards en Crédits de Paiement (CP). Le BIP 2024 enregistre ainsi, par rapport à celui de l'année précédente, une hausse de 21,5% en valeur relative et de FCFA 292,83 milliards en valeur absolue, soit 24,8% du budget général. Quant aux dépenses en capital (Titre 5), elles sont de FCFA 1472,1 milliards, en hausse de FCFA 329,9 milliards en valeur absolue et de 28,9% en valeur relative, par rapport à l'exercice 2023. Ces dépenses représentent 22,1% du budget général.

Dans le cadre de l'accélération de la décentralisation, la dynamique d'accroissement des ressources transférées aux Collectivités Territoriales Décentralisées (CTD) a été maintenue en 2024. Ainsi, le montant total des ressources d'investissement transférées aux CTD est de FCFA 143,2 milliards, en hausse de 24,6%, soit 19,2 % des ressources internes ordinaires affectées au BIP 2023.

Le secteur des infrastructures et celui de la production, qui constituent les principaux secteurs porteurs de croissance et d'emplois, représentent 71,7 % du BIP 2024, en adéquation avec la SND30 qui vise la transformation structurelle de l'économie camerounaise.

La structuration du BIP 2024 ainsi décrite, vise à permettre la relance de l'économie, consolider la résilience de notre économie et assurer un développement inclusif et durable, en ligne avec les Très Hautes Prescriptions du Chef de l'Etat, Son Excellence Paul BIYA./-

**Le Ministre de l'Economie, de la Planification et
de l'Aménagement du Territoire,**



SUMMARY OF THE 2024 PIB STRUCTURE

The 2024 Public Investment Budget (PIB) falls within ongoing fiscal consolidation effort to ensure the medium- and long-term sustainability of public finances, while providing adequate funding for the NDS30 and responding to external shocks.

Against this backdrop, the 2024 PIB lays emphasis on the completion and commissioning of ongoing projects, the setting up of the NDS30 Initial Impulse Programme, the relaunch of the production of mass consumption commodities under the import-substitution policy (rice, maize, fish, milk, etc.), the implementation of the Presidential Plans for the Reconstruction of the North-West, South-West and Far-North Regions, and reinforcement of resources dedicated to funding decentralisation.

In 2024, the total package devoted to the Public Investment Budget amounts to CFAF 1,737.08 billion in Commitment Authorisations (CA) and CFAF 1,652.07 billion in Payment Appropriations (PA). The 2024 PIB thus records a 21.5% increase in relative terms and CFAF 292.83 billion in absolute terms, i.e. 24.8% of the general budget, compared with the previous year. Capital expenditure ((Part 5) amounts to CFAF 1,472.1 billion, an increase of CFAF 329.9 billion in absolute terms and 28.9% in relative terms compared with 2023. This expenditure represents 22.1% of the overall budget.

As part of the acceleration of decentralisation, the momentum for increasing resources transferred to the Local and Regional Authorities (LRAs) has been maintained in 2024. Thus, the investment resources overall amount transferred to the LRAs stands at CFAF 143.2 billion, an increase of 24.6%, which is 19.2% of the ordinary domestic resources earmarked for the 2023 PIB.

The infrastructure and production sectors, which are the main growth and employment-generating sectors, account for 71.7% of the 2024 PIB, in line with the NDS30, which targets the structural transformation of the economy of Cameroon.

The 2024 PIB thus described is structured with a view to reviving the economy, enhancing the resilience of our economy and ensuring inclusive and sustainable development, in line with the highly esteemed instructions of the Head of State, His Excellency Paul Biya. /-

**The Minister of the Economy, Planning and
Regional Development,**



ALAMINE OUSMANE MEY